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① 町長が思う「まち」づくりについて 

 これまで多くの町民の理解のもと、長与町として各種施策を実施してこられまし

た。「まち」づくりの原点はやはり、町民皆さんの「まち」づくりに対する積極的な

参画と協働が必要不可欠と思います。また、人口減少と少子高齢化が進む状況の中

で、これまで以上に町民皆さんの理解と協力が必要になって来るものと思われます。

そこで、今後の「まち」づくりについて質問します。 

（１）幸福度日本一の「まち」を目指す３点のキーワード「子育て」「教育」「介護」

の重要施策をお伺いします。 

（２）コンパクトシティ構想実現に向けた今後の課題と取り組みをお伺いします。 

（３）「まち」づくりについての、自治会、コミュニティとの連携状況をお伺いしま

す。 

（４）スポーツを通じた健康づくりについての、今後の取り組みをお伺いします。 

（５）住民の安全安心に向けた生活環境（道路環境・大気環境等）の取り組み状況を

お伺いします。 

 


